

## 今年は4名が仲間入り！ 新規就農者励ましの会を開催



6月21日(金)、中央公民館において、『新規就農者励ましの会』が開催されました。

これは、将来の農業を担う新規就農者を励まし、経営意欲の高揚を促進することを目的としています。

今年は新たに4名(当日は1名欠席)の方が就農され、記念品の贈呈が行われました。

東町長は、「新規就農者の皆さまが大崎町の農業を引率する存在となりますことを祈念いたします」と激励の言葉を述べました。

## 園児らと一緒に花いっぱい運動 ロータリークラブが花苗提供



5月22日(水)、大崎保育園において南九州大崎ロータリークラブの皆さんが園児らと花の苗植えを行いました。

これは、南九州大崎ロータリークラブの『花いっぱい運動』の一環で行われ、サルビアなどプランター32鉢分が植えられました。

大崎保育園の濱上園長は「園も華やかになり大変うれしく思います。園児たちと一緒に大切に育てていきたいと思います」と感謝の気持ちを述べました。



## おいしいお芋に育ててね 園児らが芋の苗植えを体験

5月31日(金)、研修センターグラウンド横の畑において、南光保育園・大崎保育園の園児らが芋の苗植え体験を行いました。

これは、『食農交流館菜ばな』の食育普及活動として行われ、町農林振興課やそおりサイクルセンターの職員などが、竹棒を使用した苗植えを園児に教えながら行いました。

体験した園児らは、竹棒を使いながら一生懸命に芋の苗植えを行い約1000本を植え付けました。

植えた芋は11月に収穫するという事です。

